



**Gonzalo Cerruela García**, es profesor Titular de Universidad del área de Ciencias de la Computación e Inteligencia Artificial y está adscrito al Departamento de Informática y Análisis Numérico de la Universidad de Córdoba.

Ingeniero en Electrónica en 1989 y Doctor Ingeniero en Informática en 1999.

Sus responsabilidades docentes abarcan las disciplinas de Bases de Datos, Estructura de Datos y de la Información, Metodología y Tecnología de la Programación e Ingeniería del Software.

Sus líneas de investigación de interés se enfocan a nuevas soluciones computacionales en química, sistemas de ayuda a la enseñanza, computación paralela, entre otras.

